

Tips de limpieza para lavar tu auto con alta presión

- *Utilizar los materiales adecuados y las herramientas como hidrolavadoras cuidarán de la pintura de tu automóvil.*
- *Gracias a la tecnología de hidrolavadoras de Kärcher se puede ahorrar hasta un 80% de agua y logran una limpieza eficaz en poco tiempo.*

Tener un coche requiere de muchos cuidados y responsabilidades, pero representa una gran ventaja en movilidad y comodidad, entre otras cosas. Por ello es esencial cuidarlo para disfrutar de él durante más tiempo en óptimas condiciones, por lo que no solo hay que lavarlo con cierta regularidad, sino que también hay que cuidar la pintura y la carrocería, así como mantener limpio el interior.

Con el cuidado del coche también se preserva su valor

Los autos clásicos son el claro ejemplo de que un correcto mantenimiento garantiza su buen aspecto en el interior y en el exterior. Además permite que el vehículo conserve su valor. Por ejemplo, aplicar cera a la pintura con regularidad, la protege de los daños causados por el clima, la sal, la suciedad, el polen, los insectos, etc. También se previene la aparición de óxido, que convierte en porosa la superficie afectada y va dañando el automóvil.

No importa si es un modelo de colección o uno más reciente, antes de empezar con el tratamiento de la pintura o el cuidado de los asientos y de las superficies, hay que limpiar el coche a fondo. Interior y exterior tienen la misma importancia. Lavarlo con regularidad es aconsejable, independientemente de que se haga en un túnel de lavado, en un espacio especialmente habilitado o en casa con una hidrolavadora a presión y sus accesorios correspondientes.

De acuerdo con Mitsubishi Motors, la [limpieza es una de las claves](#) en el funcionamiento de un automóvil. Por ello, **Kärcher**, la marca número 1 en hidrolavadoras de presión y que son ideales para lograr a la perfección esta actividad, te comparte los siguientes pasos para dar brillo y cuidar la pintura y las superficies:

Eliminar la suciedad suelta: Antes de empezar, hay que quitar con la mano la suciedad suelta, esto pueden ser, restos de hojas o de flores.

Lavado preliminar: Con ayuda de la hidrolavadora de alta presión, hay que pasar por toda la carrocería, incluidas las llantas, para quitar la suciedad gruesa. Para poder limpiar las zonas de difícil acceso, se recomienda el uso de lanza pulverizadora corta con articulación de 360° para ajustar al ángulo deseado. Es cómodo de manejar y permite que el chorro se dirija hacia delante, hacia los lados, hacia arriba y hacia abajo.

Aplicar detergente: Mojar de abajo hacia arriba el vehículo con la función de detergente en la hidrolavadora con champú para automóviles. Hay que dejarlo actuar para conseguir aflojar la suciedad fijada. El detergente facilita que la suciedad se suelte. Importante: evita crear montañas de espuma, dado que debido al peso la espuma se irá deslizando y no podrá tener el efecto deseado sobre la suciedad.

Enjuagar el coche: Para terminar, con ayuda de la hidrolavadora y agua limpia se enjuaga la espuma del vehículo. Para ello, se recurre al chorro plano a una distancia de 15 cm de la superficie y a 30 cm de los neumáticos. Como alternativa es posible conectar un cepillo blando de lavado, un cepillo de alto



rendimiento o un cepillo de lavado giratorio a la hidrolimpiadora. Con estas herramientas se elimina a fondo la suciedad.

¡Consejos extra!

- El vehículo se limpia de abajo hacia arriba. De esta forma es posible comprobar qué superficies necesitan aún un aclarado. Además, de este modo, se aprovecha al máximo el efecto del detergente.
- Se debe respetar la distancia mínima a la superficie de 30 cm.
- Si quieres darle un toque de acabado impecable, puedes frotar el coche una vez seco con una gamuza.
- Repara los defectos y rayones más pequeños que observes durante la limpieza con una barra correctora.

Cuidar de tu carro puede no ser una tarea sencilla; sin embargo, hay aliados que te ayudan a que la limpieza sea eficaz, sencilla, rápida y con ahorro de agua, como Kärcher, quien recientemente fue patrocinador oficial del XXV Gran Concurso Internacional de la Elegancia para seguir demostrando su compromiso con la conservación de los autos clásicos, a través de su cuidado y limpieza.

Sobre Kärcher

Kärcher es el proveedor líder de tecnología de limpieza en todo el mundo. La empresa familiar emplea más de 13,498 trabajadores en más de 127 filiales en 72 países. Para proporcionar un servicio de postventa continua en todo el mundo, dispone de 50 mil puntos de servicio en todos los países. Su pasión es tomarse en serio la responsabilidad de las personas, su cultura y su medio ambiente.

Para más información, visita www.kaercher.com/mx